

FAUVILLE-EN-CAUX. La compagnie de danse 6^e Dimension a initié les élèves de l'école Jean-Loup-Chrétien à la danse urbaine.

Du hip-hop pour les élèves



Les enfants ont bien aimé le ralenti

Du 23 au 27 mars, la compagnie de danse 6^e Dimension était accueillie en résidence à la Rotonde, à Fauville. Séverine Bidaud, la chorégraphe de la Compagnie, prépare avec la troupe un nouveau spectacle *Dis, à quoi tu dances ?* En février 2014, elle avait déjà présenté à Fauville un spectacle de danse urbaine, *Je me sens bien*, qui avait été plébiscité par le public. La compagnie avait organisé jeudi et vendredi des ateliers de danse avec les classes de CE1-

CE2 et CM2 de l'école élémentaire Jean-Loup Chrétien accompagnées de leurs institutrices. « *C'est une première, la municipalité nous a proposé une initiation au hip-hop* », explique Stevy Zabarel, alias Easley, danseur interprète. Farrah Elmaskini est danseuse popping depuis quinze ans, une danse plutôt urbaine arrivée de Californie, et depuis un an et demi, elle danse à 6^e Dimension. « *Je me sens bien sur cette scène de la Rotonde* », confie-t-elle. « *On a travaillé toute la semaine ici,*

on a construit avec les enfants un atelier sur les différentes façons de bouger », explique Stevy. Faire la statue, marcher lentement, travailler sur le rythme, en silence, savoir se déplacer et apprendre à être concentré, pas seulement à la danse mais aussi à l'école... On mélange les genres, les différents styles pour détourner la danse. En danse, on utilise beaucoup le ralenti et l'accélération, deux temps que les enfants ont particulièrement aimés.